
［創造］［充実］［発展］ 高い志と思いやりの心をもち、自ら学びたくましく生き抜く生徒の育成 
～笑顔と感動のあふれる大潟中～ 

 

 
 

 

 

 

大中祭  『夢現』 ～夢見た大中の夏～ 
９月４日（土）、『夢現』をテーマに今年の大中祭が開催されました。今年は新型コロナウイルス感染症対策とし

て、保護者の皆様の参加をご遠慮いただく代わりに、YouTube によるライブ配信のほか、会場の様子や生徒作品等

の写真をＨＰ上で公開しました。ライブ配信については、画質や音声等で多少ご不便をおかけしましたが、幸い大

きなトラブルには至らず、生徒たちの活躍を存分にご覧いただけたのではないかと思います。保護者の皆様には、

今回の対応にご理解とご協力をいただき心より感謝申し上げます。以下、写真とともに振り返りたいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
  
 
 
 
  
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

メモリアル部門長 ３年 吉○○一さん 
 
     今年のメモリアル部門は、一人一人が

熱心に仕事をしていたので、スムーズに
終えることができました。写真一枚一枚
を丁寧に、逆光などを気に掛けてやって
いました。みんなで協力して取り組んで
いたので、クオリティも申し分なかった
と思います。 

これからのメモリアル部門には、自分たち以上
に盛り上げてもらい、最高の大中祭にしてもらい
たいです。 
 

実行委員長 ３年 池○○己さん  
 

今年の大中祭は、無観客という形で、そし
て最高の大中祭という形で、思い出に残りま
した。 

規模縮小のことを聞いたときは悲しくなりました
が、一人一人が夢を実現させるために奮い立ち、準備
してきました。そのため、準備も例年よりスムーズに
終わり、当日は最高の大中祭にすることができたと思
っています。大中祭が終わったから燃え尽きるのでは
なく、ここから「StaRt」するという気持ちでこれか
ら生活していこうと思います。 
 支えてくださった先生方、見守ってくれた地域の
方々、頑張ってくれた全校生徒のみなさん、本当にあ
りがとうございました。 

装飾部門長 ３年 千○○菜さん  
 

装飾部門は、校内の装飾を行いまし
た。無観客という状況が決定してから、
体育館のバルコニーの壁に、ENJOY・
TRY！の文字を作ったり、カラフルな階
段アートやめくりプログラムの作成を
したりしました。 

短い準備期間でしたが、部門のみんなの協力、
そして展示部門や食堂部門、先生方の助けがあり、
会場がとても華やかになりました。ありがとうご
ざいました。 

来年も、その時の状況に合わせて、工夫した装
飾を行ってほしいと思います。 

全校制作部門長 ３年 中○○太さん 
 

中学校最後の大中祭は、僕にとって思
い出に残る大中祭になりました。僕は今
年、全校制作部門長になり、責任重大だ
な、と思いました。 
しかし、みんなの支えや努力により、

無事に成し遂げることができました。今年はコロ
ナの影響により、家族の参加がなくてさみしかっ
たですが、思い出に残る大中祭だったと思います。
ありがとうございました。 
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吹奏楽部長 ３年 森○○穂さん 
 
      今年の大中祭は無観客開催で、保

護者、地域の方々にはライブ配信を
通して観ていただくという形にな
りました。 

今までとは違うところがたくさんありまし
たが、その中でも部員一人一人が精一杯演奏す
ることができたと思います。あまり合奏する機
会もなく、焦りを覚えることもありました。し
かし、本番では今の状況下でもみんなと演奏で
きることへの感謝でいっぱいになりました。 
 ３年生はこれで引退ですが、１・２年生には
コンクール等に向けて全力を出し切り、成長し
ていってほしいと思います。三年間、本当にあ
りがとうございました。 

食堂部門長 ３年 三○○義さん 
 
      今年の食堂部門は、大幅に仕事内容が

変わり、本来の仕事はほとんど行いませ
んでした。 

実際には装飾部門のお手伝いをしましたが、装飾部
門の人たちと協力して活動できたのでよかったなと
思います。他にも、男子メンバーで協力して新しい
めくりを作りました。大中祭に、自分たちで新たな
物を作り上げることができてよかったです。 

ステージ発表部門長 ３年 佐○○和さん 
 
     僕は、初めてみんなを指揮する役になり

ました。部門長としての仕事は全然できま
せんでしたが、みんなが頑張ってくれたお
かげで、大中祭を成功させることができ、
すごくよい思い出になりました。 

みんな上手にやっているんだろうなぁと、ちょっ
とテンションが下がってしまいましたが、結果がよ
かったのでほっとしています。 
 コロナの影響で、昨年のステージ部門の仕事は少
なくなり、今年はさらに縮小されてしまったけれ
ど、みんなと仕事をしている時が何だかんだと楽し
かったなと思います。来年も頑張ってください。 展示部門長 ３年 桑○○征さん 

 
     今年は昨年より更に規模が縮小され、

保護者の方々が、直接展示作品を見るこ
とができなくなってしまいました。 

しかし、僕たち展示部門は全員が手を抜くこと
なく、よりよい展示物にしようと頑張ってきまし
た。そのおかげで、予想よりもはるかに早いペー
スで進めることができ、例年にも見劣りしないも
のに仕上がりました。みんなに感謝です。 
 今年はうまく進行できなかったお祭り広場に、
来年もぜひ挑戦してほしいです。また、全校生徒
が楽しめるような活動をこれからも行っていっ
てください。 

エンタメ部門長 ３年 川○○葉さん 
 
     エンタメ部門は、大中祭当日に向け

ての運営・企画を、担当の先生と部門
の皆で行いました。部門内はとても仲
がよく、役割分担もスムーズに決まり、
一人一人が自分の仕事に責任をもって
取り組んでいました。 

また、私は、当日の司会を務めました。３年
生３人で司会を楽しく進めました。今回はライ
ブ配信のため、エンタメの時間が１時間という
短い時間で、その中に収めるのは難しいことで
した。しかし、事前に計画を立てて行うことが
できたので、１時間ぴったりに収めることがで
きました。 
 皆さんの盛り上がりのおかげで、最高の大中
祭となりました。コロナ禍でも開催できたこと
に感謝しかないです！！ 



 

 
 
 
明日より地区秋季大会が開催されます（陸上競技は１１日に終了し、結果を掲載しています）。総体後は２

年生・１年生が中心となり、練習に一生懸命に取り組んできました。その成果を発揮できるよう、各部とも全

力を尽くしてきてほしいと願います。ご家族の皆様、地域の皆様の温かいご声援をよろしくお願いいたします。 

なお、新型コロナウイルス感染予防対策として、各競技とも、入場は保護者や関係者のみとし、一般の方の

入場は制限されております。何卒ご理解の程、よろしくお願いいたします。 

 

 

大潟中学校の選手たちの健闘に、村民の皆様の温かいご声援をよろしくお願いいたします。 

 
 
 
 
 
 
 
 

◆野球（長沼球場） 

 

 

※県出場枠１（※予備日９／２０、２１） 

八郎潟・井川義務  男鹿東      天王   五城目一・潟西・男鹿南  天王南          大 潟    羽城 

◆バレーボール（天王総合体育館） 

 

 

※県出場枠（２チーム） 
（予選リーグ後、決勝トーナメント） 
      

五城目一・羽城   天王   天王南・井川義務  男鹿東      大 潟    男鹿北・男鹿南   羽城 

  
 

 

 

 

◆卓球（男鹿市総合体育館）  

  
 

男子卓球 ※県出場枠（団体１チーム、個人４名） 

      

大 潟         天王        羽城          男鹿東       男鹿南 

女子卓球 ※県出場枠（団体２チーム、個人４名） 

 
 

◆剣道（潟上市天王剣道場） 

 

※個人戦は、県大会無し 
      
 

◆陸上（元木山陸上競技場）※9/11(土)に競技終了 

 
 
    
 
 
  
 
 
 
 
 
 

 

          

２日目  9:00     11:00 

１日目          

9:00   11:00  13:00  

【１９日（土）】 男子個人戦 １１：２０～ 

【１８日（土）】予選リーグ 
第２試合 大潟―男鹿北・男鹿南 
            １０：５５～ 
第４試合 大潟－男鹿東 １３：５５～ 
第５試合 大潟－羽城  １５：０５～ 

【１９日（日）】決勝トーナメント 

準決勝  ９：４５～ 

決 勝 １１：１０～ 

入場等について 
○試合に出場する選手の保護者 

女子共通走幅跳び  第１位 鎌○○乃 
（全県大会出場） 

女子 2 年 1500Ｍ 第３位 清○○花 
（全県大会出場） 

女子共通 800Ｍ   第２位 清○○花  

入場等について 
○部員１名につき保護者１名 

１０ 月 の 主 な 行 事 予 定 

【１９日（土）】 男女団体リーグ戦 
男子個人２回戦まで 

野球部主将 髙○○代さん 「全員野球で一戦ずつ」 
僕たち野球部の新人戦での目標は、全員野球で勝つことです。こ

のチームは、３年生と長く野球ができ、より多くのことを３年生か
ら学びました。夏休みから基礎を中心に練習し、力を付けてきまし
た。技術はまだまだですが、全員の気持ちを一つにして、全員野球
で戦っていきます。応援よろしくお願いします。 

入場等について 
○入替制（試合毎、各チーム 20 名以内） 

バレー部主将 櫻○○菜さん 「全員バレー」 
私たちバレー部は、基礎を中心に取り組んできました。苦

手なサーブカットやシートレシーブなどをどうすればできる
ようになるか、全員で話し合ったりしてきました。なかなか
入らなかったサーブも、今では５本連続で入るようになりま
した。夏季大会の時よりも確実に成長したと思います。１点
でも多く取れるように最後まであきらめず、優勝できるよう
に頑張りたいです。 

◎大会・競技運営等についてのお願い 
【会場への入場に関する制限事項】 
１．体調不良、体温が 37.5℃以上の場合は入場を控えてください。 
２．入場者は氏名、連絡先等の届け出制となります。 

    ※入場希望者は「入場予定者名簿」にて事前に届け出をしてもらいます。 
    ※当日、入場が可能な会場においては、所定の用紙にて氏名等の届け出をしてもらいます。 

３．各競技会場に設定する制限事項等へのご理解とご協力をお願いします。 
【観戦・応援時においてお願いしたい事項】 
１．マスク着用、手指消毒等の徹底 
２．声援の制限（声を出しての応援は控え、選手へは拍手で賞賛、激励を） 
３．他者との距離を保つ（ソーシャルディスタンスへの配慮を） 
４．屋内競技における定時換気（窓の開閉等への理解と協力を） 
５．各競技会場に設定する事項へのご理解とご協力をお願いします。 

～ローランド先生、 
    今までありがとうございました～ 

ローランド先生が任期を終え、９月２７日に大潟村
を離れます。１０日のお別れ会では、全校生徒で「Oh 
Gotta Row」を踊り、「We are the world」を熱唱し
ました。今後の更なるご活躍を願っています。 

男鹿潟上南秋秋季体育大会 １８日（土）・１９日(日)

入場等について 
○入替制（試合毎） 

準決勝第２試合終了４５分後 

１３日（水）３年修学旅行（～１４日） 

１５日（金）ＩＣＴ授業研究会 

２０日（水）カジュアルデー 

２１日（木）朝のあいさつ運動４５ 

      １年アートドリーム(  

２５日（月）生徒手作り弁当の日（給食なし） 

２７日（水）カジュアルデー 職員会議 

２８日（木）生徒総会 ３年進路ＰＴＡ 

２９日（金）実力テスト⑤ 

卓球部主将 白○○禾さん「スタートダッシュ！！」 
 今大会は、３年生の先輩が引退し、新体制で臨む初の
大会となります。練習で磨いてきた部員それぞれの武器
を用いて、力を結集し、チーム一丸となって戦い抜きま
す。「団体も個人も優勝！」を目標に、１・２年生で全
力を尽くします。２日間応援よろしくお願いします。 

【２０日（日）】 男子団体リーグ戦 
男子個人３回戦～決勝、女子個人１回戦～決勝 

剣道部主将 佐○○彰さん 「一打入魂」 
今回の大会は、とにかく全力で勝ちを取りにいきま

す。今までの練習を思い出し、緊張せず落ち着いて試合
に臨みます。そして、自分のペースで取り組めるよう、
志を高くもち、気持ちで負けないようにしたいです。 

陸上クラブ主将 鎌○○乃さん 「２人で臨む新人戦」 
 私たち陸上クラブは、先輩たちが引退してから２人で活動
しています。２人になったので、今までより一層元気な声を
出して練習しています。今回の新人戦は、先輩が引退して初
めての大会でしたが、春から今までの成果を出し切れたと思
います。今回は２人で全県に行けるので、全県でも全力で走
って入賞したいです。応援ありがとうございました。 

［ほっとタイム］大中祭が無事に終了しました。生徒たちのパワーを肌で感じるとともに、豊かな創造力を垣間
見ることができました。生徒たち自身でつくり上げた、笑顔と感動のあふれる大中祭になりました。（伊藤） 

１日（金）学校安全日、生活アンケート、英検 

５日（火）生徒会選挙告示  

６日（水）カジュアルデー 

８日（金）生徒会選挙、前期終業式 

      ＳＣ戸嶋先生来校 

９日（土）秋季休業(～1１日) 

      第２回秋田活性化中学生選手権 

      （２年生４名出場） 

１２日（火）後期始業式・任命式 

全県英語暗唱弁論大会で第２位！ 
９月１６日（木）、県生涯学習センターを会

場に、第７４回秋田県中学校英語暗唱弁論大

会が開催されました。その「暗唱の部」で、

３年Ａ組の前○○子さんが、見事、第２位を

獲得しました。おめでとうございます！ 


